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ごあいさつ

大府市議会議員 野北 孝治

１２月議案内容（抜粋）

令和6年1月吉日 №19

大府豊幸会

刈谷市宝町8丁目1番地

ＴＥＬ：0566（24）5848

明るく・元気で・生きがいがもてる・いいまち『大府』をつくる

※裏面に続く

議案審議

条例11件、補正予算５件、その他5件 計21件を審議

・大府市使用料条例の一部改正について

大府市民球場の設置及び市民体育館第１サブアリーナの空調を新設に伴い、条例を改正する

（内容）・市民体育館第１サブアリーナ

空調設備使用料 → 1時間あたり 950円

・大府市民球場 ※下記料金は2時間あたり

メイングラウンド → 平日：4,060円 、休日：5,080円

ウォーミングアップグラウンド → 平日：1,620円、休日：2,030円

室内練習場 → 平日：2,200円、休日：2,760円

本部席及び放送室 → 1,230円 電光掲示板 → 2,000円

移動式外野フェンス → 1,040円 室内練習場空調 → 1,520円

注意：アマチュアスポーツで入場料を徴収する場合は、使用料は2倍の額

営利目的で入場料を徴収して、興行等を行う場合は、使用料は12倍の額

上記目的以外の利用の場合、入場料を徴収しない場合は4倍、徴収する場合は6倍の使用料

知多半島5市5町に在住・在勤・在学するもの以外が過半数を占める場合は、1.5倍の使用料

・一般会計補正予算について

・低所得世帯生活支援特別給付金事業 （462,060千円）

物価高騰に伴う影響を強く受ける低所得世帯（住民税非課税世帯）に対して、1世帯当たり7万円の

追加の給付金を決定。

・学校給食について

【食材費物価高騰対策】 （11,083千円）

学校給食の食材費の公費負担額を増額し、保護者の負担軽減を図るとともに、児童生徒の給食の

質と量を確保。(保護者の支払う給食費は現状のまま）

【中学校給食費の無償化】 今年度は歳入の減額 （35,789千円）

学校教育費や学校外での活動費がより増加する市内中学校の生徒については、

令和6年1月（3学期）から学校給食費を完全無償化します。

いつもお世話になっております。大府市議会議員の野北孝治です。

令和5年12月議会が11月30日～12月19日の20日間で開催されました。

追加の補正予算では、物価高騰に対応した事業も盛り込まれています。

議案の内容が市民の安心・安全に貢献できるものか、満足度・サービスの向上に

繋がったものになっているか、また効率的で効果的な内容となっていたかを

民間企業出身の議員として確認いたしました。

１２月議会での主な内容等をご報告させていただきます。

・大府市奨学金の支給に関する条例の一部改正について

修学困難な⾼等学校などの⽣徒へ⽀給する給付型奨学⾦ 「⼤府市奨学⾦」の⽀給要件を令和６年度から

他の奨学資⾦と併⽤ができるように緩和します。

（内容）

「独⽴⾏政法⼈⽇本学⽣⽀援機構その他の奨学資⾦を受けていないもの」を削除し、令和6年度から

他の奨学資⾦と併⽤できるようにします。



今後も住みやすい・いいまち『おおぶ』の実現に向け、市民の目線で現地現物を大

切にして活動してまいりますので引き続き、ご支援・ご協力をお願いします。

野北 孝治 相談室（長草工場内）

（直通） 0562-48-9304

（メール） ｎｏｇｉｔａ＠ｔｉｗｕ.or.jp

※裏面に続く

12月議案内容（抜粋）

その他、各種事業や１２月議会での議案等の審議結果につきましては、大府市公式ウェブサイト

に掲載していますのでご参照ください。

大府市のため池について

問：今後のため池の在り方をどのように考えているのか

答：平成29年３月に「大府市ため池保全活用計画」を策定。

現在、保全と有効活用に取り組んでいる。農業利用がなくなり、雑草が繁茂していた

「川池」と「横根立会池」を親水公園として整備。新設された大府パーキングエリア

に隣接する「白魦池」の遊歩道に照明施設を設置し、景観を向上させ、市民の皆様の

憩いの場として活用しています。

今後も、ため池保全活用計画を具現化し、ため池の用途や周辺環境の変化に対応した

適正管理と有効活用を図ります。

問:ため池内の草刈り計画はどのようになっているか

答：治水対策の一つとして、大府市総合排水計画に基づいて、農業用の利水機能がなくな

ったため池の保全・有効活用として、ため池の放流施設の構造を改修し、通常の水位

を下げた治水ため池への転用を行っている。

治水ため池は平常時の水位が低いため、池底に草が生える池もあることから、住居地

域が近い治水ため池では苦情要望もあり、年１回の草刈りを計画的に実施している。

問：ため池内の堆積物を除去する考えは

答：農業用ため池は、農業用水として使った分を愛知用水より供給される

ことから水が循環しているため、堆積物や水の濁りを少なくすること

につながっております。

しかし、農業用水の利用が少なくなっているため池は、水の滞留が生じますので、

藻やヘドロなどが発生しやすい。それらにより農業用水管の詰まりや必要な容量を

確保できない状況が生じた場合は、国県補助事業を活用しながら、ため池の底に堆積

したヘドロの浚渫等を行ってまいります。

一般質問内容（抜粋）

☆大府市長選挙の日程が決まりました

2024年3月17日（日）告示日

2024年3月24日（日）投開票日

トピックス

【岡村秀人 プロフィール】

生年月日：昭和28年4月13日

最終学歴：京都大学法学部

略歴：昭和53年 愛知県庁就職

平成19年 大府副市長

平成28年 市長選挙初当選

令和 2年 市長に再任

（現在2期目）

・一般会計補正予算について

・水道事業会計補助金の増額について （70,000千円）

物価高騰に直面する市民や事業者をさらに支援するため、令和6年3月から6月までの（4ヶ月間）

水道基本料金を半額にします。令和５年５⽉から令和６年２⽉まで ⽔道基本料⾦の無償化を実施

していますが、激変緩和措置として実施するもの。

対象：市内で水道を利用している世帯及び事業者 ※県や市などの公共施設は除きます。

期間：令和6年3月検針分～令和6年6月検針分（４か月分）

実施方法：当該期間の水道料金から基本料金相当額を差し引いて請求します。（手続き不要）

岡村 秀人（おかむら ひでと）現職2期

次期市長選挙に立候補を表明！


